
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 13.06.2017. Darüber hinaus teilte er mit, 
dass sich zur kommenden Kreistagsitzung eine Delegation von Katzenfreunden angekündigt 
habe und aus diesem Grund der Wunsch herangetragen worden sei, den entsprechenden 
Tagesordnungspunkt „Katzenschutzverordnung“ vorrangig zu behandeln.   
 
Abg. Dr. Bieber dankte dem Ausschuss und der Verwaltung für die Erarbeitung der 
Katzenschutzverordnung und wies darauf hin, dass zu dieser Thematik auch 
Informationsangebote im Internet und über die sozialen Medien verbreitet werden sollten. 
 
Der Landrat sagte zu, Stab 02 - Pressestelle und Öffentlichkeitsarbeit - mit dieser Angelegenheit 
zu beauftragen. Sodann ließ er über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
 


